



ALUMNOS APRENDIERON MÁS SOBRE FÍSICA DE LOS SUPERHÉROES.

Atacama se suma a celebraciones del Festival de la Ciencia

REGIÓN. Actividades culminan hoy con una gran fiesta en el Parque Schneider.

Entre el 3 y el 6 de octubre se está desarrollando en la región la fiesta científica más importante del país, organizada por el Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación y que contó por primera vez con el Servicio Nacional del Patrimonio Cultural como principal colaborador. De esta manera, el Archivo Regional de Atacama, el Museo Regional y la Biblioteca Regional realizaron entretenidos encuentros donde niñas, niños, adultos y personas de la tercera edad pudieron aprender más sobre temáticas tan interesantes como física de los superhéroes, memoria del río, rescate patrimonial a través de obras escénicas, aporte de los museos al desarrollo de la ciencia, energías fotovoltaicas, geografía, biología, paleontología, entre otros. Todo culmina hoy, desde las 10:00 horas, con una gran fiesta ciudadana en el Parque Schneider, que tendrá música en vivo, bailes, charlas paleontológicas, feria y juegos. [C3](#)



NIÑOS, NIÑAS, JÓVENES Y ADULTOS APRENDIERON DIVERSOS TEMAS.



DESDE EL 3 AL 6 DE OCTUBRE SE REALIZA LA FIESTA CIENTÍFICA.



HOY SE REALIZARÁ MÚSICA EN VIVO, BAILES, CHARLAS PALEONTOLÓGICAS, FERIA Y JUEGOS.



ESTUDIANTES Y PERSONAS DE LA TERCERA EDAD HAN PARTICIPADO.



HOY SE REALIZARÁ UNA GRAN FIESTA CIUDADANA EN EL PARQUE SCHNEIDER.



APORTE DE LOS MUSEOS AL DESARROLLO DE LA CIENCIA, ENERGÍAS FOTOVOLTAICAS, GEOGRAFÍA, BIOLOGÍA, PALEONTOLOGÍA, ENTRE OTROS TEMAS HAN SIDO ABORDADOS.

FOTOS: CEDIDAS